

À tous les coins de rue

la fédération des arts de la rue
auvergne-rhône-alpes

- la newsletter de la Fédération des Arts de la Rue Auvergne-Rhône-Alpes -

À la Une!

Assemblée générale ordinaire et extraordinaire
1er avril à l'Amicale Crêt du Roch, 16 rue Royet à Saint-Etienne.

10h30: Accueil café et viennoiseries au beurre
11h à 12h: Déambulation à travers les chantiers
12h30: Déjeuner (apporter votre pique-nique, plats à partager, on s'occupe de l'hydratation)
14h à 14h30: Vote du rapport d'activités, des comptes et du nouveau conseil d'administration
14h30 à 16h: Imaginons, stimulons notre créativité pour une action collective et artistique en vue du 1er mai. Inscription: [ici](#)

Lancement de l'étude-action **1% Travaux Publics**

La Fédération Nationale des Arts de la Rue et la Fédération AURA portent depuis une dizaine d'années l'idée d'un engagement financier responsable pour la culture, les personnes et les territoires, pour chaque travaux réalisés dans l'espace public: le 1% Travaux Publics.

La mise en place de ce dispositif nécessite une étude ayant pour objectifs de sensibiliser et mobiliser les parties prenantes des travaux de rénovations urbaines (métropole, villes, région, État, entreprises privées et organisations professionnelles de travaux publics, conseils citoyens...). La métropole de Lyon soutient la fédération AURA pour la mener et va la co-financer. Cette étude a débuté et devrait se terminer d'ici l'été.

À quoi peut ressembler le 1% TP? Consultez le livret "[Bâtisseurs de cités, tisseurs de liens](#)".

Mobilisation des acteurs et actrices de la culture

Retrouvez les événements et mobilisations en Auvergne-Rhône-Alpes sur le [facebook](#) de la fédération.

N'hésitez pas à nous faire part des rendez-vous près de chez vous.

Enquête Égalité Femmes-Hommes dans les Arts de la Rue - **Sortons les chiffres!**

Depuis 2019, 4 fédérations des arts de la rue travaillent en commission inter-régionale soutenue par la Fédération Nationale: AURA, Normandie, Ile de France et Nouvelle-Aquitaine. Cette année, elles publient ensemble les chiffres de l'Égalité Femmes-Hommes pour les compagnies issues de la cartographie, subventionnées, conventionnées, programmées et soutenues dans leur région. Lire l'enquête 2019 [ici](#).

« Oser le hors cadre... »

Appel d'air des CNAREP

"Dans le contexte actuel, les Centres Nationaux des arts de la rue et de l'espace public lancent un fonds de production dédié à la création en espace public : Hors cadre, avec le soutien du Ministère de la Culture.

Les CNAREP souhaitent ainsi affirmer une volonté commune d'insuffler un nouvel élan dans les écritures contemporaines, partager avec les artistes des esthétiques novatrices et donner des moyens nouveaux à la création in situ. Il est question d'une invitation à rêver, à oser, en débordant des cadres et des contraintes financières trop souvent limitantes. Cet appel d'air intervient alors que nos espaces publics sont désespérément restreints. Nous souhaitons que ce nouveau souffle apporte de l'oxygène à la création et que les publics puissent une fois nos libertés recouvrées s'émerveiller de ces formes inédites." L'association des CNAREP.

Consultez l'appel d'air: [ici](#).

Vous souhaitez adhérer, [c'est par ici](#).

Vous souhaitez nous écrire, [c'est par là](#).

Vous souhaitez nous appeler: 06.50.24.13.28